

COLOMBIA >

Ecopetrol podría tener cambios debido a solicitud que le hicieron: Gobierno Petro tendrá la última palabra

La USO considera que la conformación de los órganos sociales de la empresa debe incluir a los trabajadores, como un principio de igualdad en la conducción del activo más importante que tiene la Nación



Por Juan Escobar Fernández

24 Jul, 2025 05:00 p.m. CO



Guardar



La Junta Directiva de Ecopetrol está conformada por nueve miembros principales, elegidos por la Asamblea General de Accionistas, quienes tienen la responsabilidad de administrar la empresa. La composición actual incluye miembros independientes y no independientes, con una representación significativa de mujeres y experiencia en diversos campos - crédito Colprensa

La Unión Sindical Obrera de la Industria del Petróleo y las Energías Alternativas (USO) envió una carta al ministro de Hacienda, Germán Ávila, en la que hizo varias recomendaciones de cara al futuro de Ecopetrol, la empresa estatal más importante y rentable del país. En la misma, plantean cambios que podrían cambiar la gestión de esta.



Te puede interesar:

La particular reacción de un asistente al evento de la Celac mientras Petro hablaba sobre las vitaminas: "La C es mortal"



En primer lugar, en la misiva se manifestó apoyo a la actual gestión del presidente Gustavo Petro, así como a la adecuada gestión de la política económica que viene haciendo, en particular en lo relacionado con el ajuste a los precios de los combustibles (gasolina y diésel) que son necesarios para proteger las finanzas de la Nación, así como la generación de caja disponible e integridad en las finanzas de Ecopetrol.

Ahora puede seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#)



Te puede interesar:

Petro solicitó a las comunidades indígenas de La Guajira no permitir la salida de carbón de Glencore a Israel: "Pido que bloqueen"



Además, que en línea con lo propuesto por mandatario, que en varias oportunidades orientó a hacer acciones que empoderen a los trabajadores y en especial las organizaciones sindicales más representativas, desde la organización sindical **pusieron en su consideración la inclusión de un representante directo de los trabajadores, del sindicato mayoritario, en la Junta Directiva de la compañía.** La misma está conformada

PUBLICIDAD

AD

Donate to Support the Armed Forces of Ukraine

UNITED24

PUBLICIDAD

AD

Children of Heroes

Heroes for Children

\$28 can keep a Ukrainian child comfortable this winter

DONATE NOW



Donate to Demine Schools, Forests and Hospitals in Ukraine

Donate

Lo Último | Colombia

Viaje barato por Colombia: prográmese para las fechas de temporada baja y aventúrese sin gastar de más



Carlos Fernando Galán sacó pecho en la reducción de pobreza en la capital colombiana, al superar el promedio nacional

Cae conductor en Antioquia con más de 10.000 detonadores ocultos en bultos de arroz: los usarían en minería ilegal y atentados

Juan Guillermo Monsalve, testigo clave en el juicio contra Álvaro Uribe, fue trasladado de urgencia a un centro médico: esto se sabe

Petro respondió a Estados Unidos por posible recorte de fondos del 50% para Colombia: "No nos están ayudando"

por nueve miembros principales, elegidos por la Asamblea General de Accionistas, que tienen la responsabilidad de administrar la empresa y cuya composición incluye miembros independientes y no independientes, con una representación significativa de mujeres y experiencia en diversos campos.



Germán Ávila es el ministro de Hacienda - crédito Colprensa

Dicha iniciativa, afirmó, es con el propósito de reforzar la gobernanza y administración de la empresa por medio de la inclusión directa de los trabajadores en el máximo órgano de administración.



Te puede interesar:

Pago de cesantías será diferente para millones de trabajadores con la Reforma Laboral: esto pasará con los intereses

"Como ejemplo de lo anterior contamos con la experiencia positiva más reciente, correspondiente a la expedición del Decreto 1962 de 2023 que constituyó el Grupo Bicentenario, en el cual se garantizó participación de los trabajadores en las juntas directivas de las entidades que conforman el grupo, exceptuando del cumplimiento de los requisitos establecidos al representante de los trabajadores que se exige para los demás miembros de junta", se lee en el documento.

Asamblea extraordinaria

Le recordaron que, el 28 de marzo de 2025, en el desarrollo de la Asamblea Ordinaria de Accionistas de Ecopetrol, **se aprobó la proposición de citar una asamblea extraordinaria para considerar una reforma estatutaria** consistente en establecer que un renglón de la Junta Directiva debe ser integrado por un empleado o empleada de Ecopetrol, lo que para la USO es un paso significativo en el propósito para que los trabajadores tengan representación en el máximo órgano de dirección de nuestra empresa.

Frente a ello, el sindicato considera que la conformación de los órganos sociales de la empresa, como es la Junta Directiva, debe incluir a los trabajadores, como un principio de igualdad en la conducción del activo más importante que tiene la Nación, ya que el aporte que podrían brindar a la dirección de la empresa sobrepasa las métricas meramente operacionales y financieras.



"La representación de los trabajadores de Ecopetrol en la Junta Directiva es una garantía para la veeduría de los recursos públicos administrados por ella y lo es también para ejercer un mejor control y vigilancia sobre la gestión de la empresa", insistió.

PUBLICIDAD

AD

UNITED24 MEDIA

Russia's Wartime Violence, From WWII to Its Invasion of Ukraine

Read more

Te Recomendamos

- 1 Lotería de la Cruz Roja: resultados del 22 de julio de 2025
- 2 Iván Cepeda pidió nueva investigación contra Diego Cadena: asegura que el abogado le ofreció al 'narcochofer' beneficios para involucrarlo en narcotráfico
- 3 Hombre cayó al vacío desde un piso 11 en Barranquilla: quién era y qué fue lo que pasó
- 4 Con un menor implicado, los detalles del plan para asesinar a Carlos Fernando Galán: "Se me cayó el sicario"
- 5 "Es un simple golpe de Estado": Petro tras decisión de la Corte sobre la reforma pensional aprobada por el Congreso

Recordó que, en la actualidad, varios grupos de interés ejercen este derecho. Como ejemplo, dijeron que los departamentos productores nominan un miembro mientras que los accionistas minoritarios agrupados en los fondos de pensiones tienen también un asiento en ese cuerpo colegiado, algo que de igual forma ocurre con el Estado y los miembros independientes.

Sin miembros permanentes en la Junta Directiva de Ecopetrol

"La organización sindical, en ese sentido, es el principal representante de los trabajadores, pero **ningún Gobierno anterior nos ha posibilitado llegar a ser miembros permanentes de la Junta Directiva**", lamentó la USO.



Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, ha tenido dificultades en la gestión de la estatal debido a varios escándalos que lo rodean - crédito Colprensa

La Unión Sindical Obrera dejó claro que con la petición **se busca que los trabajadores continúen con el desarrollo de la empresa y, sobre todo, a la protección de la principal riqueza que tienen los colombianos**, así como los cuantiosos recursos públicos que esta administra.

Para qué llevar la voz de los trabajadores a la Junta Directiva de Ecopetrol

Finalizó la carta del sindicato al decir que llevar la voz de los trabajadores a la Junta Directiva de Ecopetrol significa:

- Promover la democracia real en la organización
- Reconocer al fundador de la Empresa Colombiana de Petróleos su modernización en las relaciones laborales, ser parte de las decisiones,
- Reconocer el papel de los trabajadores en la generación de riqueza
- Reparar colectivamente a la Unión Sindical Obrera (USO) como víctima de la violencia durante estos 102 años de existencia.

Compartir nota: [f](#) [v](#) [X](#) [in](#) [↗](#)

Seguir leyendo

Petro ordenó a la Armada bloquear la salida de barcos que intenten sacar cargamentos de carbón rumbo a Israel: "Un desafío a mi Gobierno"

Así lucía Andrea Serna a los 15 años, el cambio de la prestadora del 'Desafío 2025' abrió debate en redes sociales: "Parece otra"

Petro volvió a arremeter contra la prensa: planteó posible acción legal contra medios que, según él, "construyen violencia"

+ Temas Relacionados

Ecopetrol Trabajadores Gustavo Petro Ministerio de Hacienda USO Colombia-Economía Colombia-Noticias

Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News

Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

Más Noticias

EN VIVO: Con 18 participantes, 'MasterChef Celebrity' vuelve a la carga con nuevo reto en la cocina el 24 de julio

Tras el reto de eliminación, todo vuelve a empezar en el "reality show" y los participantes volverán a sus puestos para una prueba individual



Bucaramanga ganó en Brasil, pero quedó eliminado de la Copa Sudamericana: Atlético Mineiro avanzó en penales por 3-1

Pese a que Jefferson Mena marcó el gol para el 1-0 que igualó la serie, la mala definición en los cobros desde los 12 pasos provocó la despedida del Leopardo en Belo Horizonte



Carlos Fernando Galán sacó pecho en la reducción de pobreza en la capital colombiana, al superar el promedio nacional

El alcalde de Bogotá aseguró que el distrito aporta una de cada tres personas que lograron superar la pobreza en Colombia durante el último año, según datos del Dane



Cae conductor en Antioquia con más de 10.000 detonadores ocultos en bultos de arroz: los usarían en minería ilegal y atentados

El material fue decomisado durante un procedimiento de registro y solicitud de antecedentes en vía que conduce hacia el municipio de La Pintada, una zona marcada por presencia de grupos armados ilegales



Juan Guillermo Monsalve, testigo clave en el juicio contra Álvaro Uribe, fue trasladado de urgencia a un centro médico: esto se sabe

El Inpec confirmó que el exparamilitar está recibiendo atención médica luego de presentar un fuerte dolor en el pecho



MÁS NOTICIAS

PUBLICIDAD

VIOLENCIA →



Una discoteca registrada hace un mes y la fiesta de 15 años: los indicios de la violenta masacre con fusiles de tres personas en Huila

Video: delincuentes protagonizaron violento atraco con pistola en restaurante, a un comensal le robaron hasta su chaqueta

Los secretos de la caída de 'Mogosiñ', el comandante de la Segunda Marquetalia en el Meta

Condenado exconcejal por ayudar al Clan del Golfo: facilitó la ejecución de ataques contra la fuerza pública y la población civil

ENTRETENIMIENTO →



EN VIVO: Con 18 participantes, 'MasterChef Celebrity' vuelve a la carga con nuevo reto en la cocina el 24 de julio

Spotify Colombia: las 10 canciones más populares de este día

Denuncias contra las obras del Vive Claro por riesgo estructural y falta de licencias: Ocesa respondió

De Putumayo a Hollywood: la historia de Kamoru, el productor que representa a Colombia en el mundo

DEPORTES →



Feyenoord pretende fichar a un futbolista de la selección Colombia: podría jugar la Champions y se enfrentaría a otro colombiano

Bucaramanga ganó en Brasil, pero quedó eliminado de la Copa Sudamericana: Atlético Mineiro avanzó en penales por 3-1

Este será el rival de la selección Colombia femenina en la siguiente fase de la Copa América de Ecuador

Iván René Valenciano agradeció a médicos y seguidores por estar pendiente de su salud: este fue su mensaje

